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令和３年度 第１回 総合教育会議  議事録 

開 催 日 令和４年２月 18日（金） 会 場 

開会時刻 午後３時 30分 金井コミュニティセンター 

２階 大会議室 
閉会時刻 午後４時 37分 

出  席  者 

市長 渡辺 竜五 教育委員会 教育長      新発田 靖 

 教育委員会 教育長職務代理者 仲川 正道 

 教育委員会 委員       中村 友子 

 教育委員会 委員       池 典比古 

 教育委員会 委員       瀧川 紀子 

説 明 の た め 出 席 し た 職 員 

総務課 

  課長     中川  宏 

企画課 

  課長     猪股 雄司 

 政策推進係長 安藤 辰也 

 

教育総務課 

課長         坂田 和三 

課長補佐       栁澤 正二 

総務係長       飯田  誠 

学校教育課 

課長         森  和人 

管理主事       福井 晴人 

社会教育課 

課長         市橋 秀紀 

傍聴人数 １人 

 

  会 議 に 付 議 し た 議 題 

議題（１）佐渡市小学校・中学校再編統合計画（素案）について 

（２）その他 

報告（１）佐渡市総合計画策定経過について 

（２）佐渡市教育コンソーシアム事業経過について 
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・柳澤教育総務課長

補佐 

・渡辺市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・中川総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎本総合教育会議は、午後３時 30分から開催した。 

・ただ今から令和３年度第１回総合教育会議を開催いたします。 

・初めに、渡辺市長より挨拶をお願いいたします。 

・お忙しい中、有難うございます。総合教育会議ということで、市長と委員

さんがこういう形で議論するということで、主に教育の話になりますがお願

いします。教育委員会を取り囲む環境というのは本当に幅が広く、佐渡のこ

れからの方向性の部分、文化、スポーツが教育委員会の所管になっていると

いうことで、非常に大きな役割を果たしていかなければならないと思ってい

ます。一方で、教育の問題については、子どもが少なくなるというところを

直視していかなければいけません。ようやくですが、今年度から予算を取っ

て、島留学にチャレンジしていくということで、来年度４月以降、企画課を

中心に取り組んでいくというところです。現状としては、松ヶ崎に利用者が

増えています。これ以降の移住もあるので、空家をどう整備していくかとい

う議論も進めていかなければならないところです。松ヶ崎も１つの成功事例

になり得る可能性も見えてきたと、ここ１年で大きな前進が見られたという

風に思っています。ただ、移住定住というのは絶対数を大幅に変えられるわ

けではございません。すなわち、子どもの数そのもの自体はやはり直視しな

がら対策を取っていかなければなりません。今日の議題はそこが中心になる

と考えているところですが、子どものための教育の形をどのようにしたらい

いのか、そのために学校はどうあるべきか、そして地域の拠点としての学校

を、地域の方々の思いがあるというのも事実でありますので、そういうもの

を含め、この島での教育の在り方をしっかり議論していくことが必要です。

ただ、それは子どものためにというのが基本にありながら、地域どうで支え

ていくかという議論になると思っています。この基本の教育をどう進めてい

くのか、日頃からいろいろな連携をさせていただいていますので、これから

も一緒に取組んでいきたいと考えています。なかなか難しいことが多々ござ

いますが、お力添えをいただき、佐渡の子どもたちが佐渡に生まれて良かっ

たというような、そんな教育の方向を是非作っていきたいと思っております

ので、何卒ご尽力をお願いしたいと考えています。本日は有難うございます。 

・議事ということで総合教育会議運営要綱第３条の規定に基づき、私が議長

ということですが、いつものとおり、総務課長に進行をお任せしたいと思い

ますが、よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

・では総務課長の方でよろしくお願いします。 

・総務課長の中川です。進行を務めさせていただきます。よろしくお願いし

ます。 

・本日の会議は、午後４時 30分を終了予定としますので、ご協力よろしくお

願いします。 

・会議は非公開で行いますので、ご了承願います。 

・恐れ入りますが、傍聴人の方は退室をお願いします。（傍聴人退室） 

【非公開】 

・議題（１）「佐渡市小学校・中学校再編統合計画（素案）について」、坂

田教育総務課長より説明する。 

・議題（２）「その他」、渡辺市長より説明する。 

【以上の議題については、質疑を経て協議を終了した。】 

・報告（１）「佐渡市総合計画策定経過について」、猪股企画課長より説明

する。 
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・中川総務課長 

 

 

・渡辺市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

・報告（２）「佐渡市教育コンソーシアム事業経過について」、猪股企画課

長より説明する。 

【以上の報告については、質疑を経て終了した。】 

・予定した議題は全て終了しましたので、本日はこれで閉会にさせていただ

きます。 

・最後に市長からお願います。 

・どうも有難うございました。開きも締めをやるのもあれなんですけど、皆

さんとしっかり議論しながら、教育委員会と連絡を密にして、お互いにもう

一歩前に踏み込むというのも含めてやっていかなければならないと思ってい

ます。教育が基本だと思っています。是非、皆様方からご指導いただきなが

ら、一緒に取組んでいきますので宜しくお願いします。 

・本日は有難うございました。 

 

午後４時 37分終了    

 

 


